



Mouvement de Jeunes

« Les Ecureuils »

Neyruz

Procès-verbal de l'assemblée générale 2022, tenue le 25 novembre 2022

1 Accueil, remerciements

Au nom du comité de parents du Mouvement « Les Ecureuils », le président Bertrand Macheret souhaite à toutes et tous une très cordiale bienvenue à l'assemblée générale pour la période 2021-2022, arrêtée au 30 septembre 2022. Il indique être très heureux de pouvoir à nouveau passer ce moment de façon conviviale, en présentiel après deux assemblées par correspondance. Il informe d'une petite modification du tractanda : un point « Divers » est ajouté, juste avant la rétrospective des camps. Comme il n'y a pas de remarque concernant la convocation et le tractanda, ils sont acceptés.

Les familles et personnes suivantes se sont excusées:

- Verana Aranzini
- Fabienne Cornu
- Lara Gross Etter
- Sandra Steinmann
- Sarah Rossier
- Eric Constantin
- Zahide Dogane
- Séverine Macheret
- Pascal Aebischer
- Délphine Jeanningros
- Heribert Dousse
- Olivier Roulin
- Frédéric Schafer
- Alexandre Dafflon
- Aline Giller

Nos moniteurs Julien, Noa et Martin ont annoncé un peu de retard et Baptiste ne pourra malheureusement pas être présent.

Dans l'assemblée, on dénombre environ 80 personnes.

2 Acceptation du procès-verbal de l'AG du 4 février 2022

Le procès-verbal de la dernière assemblée n'est pas lu. Selon la convocation, il pouvait être téléchargé via notre site Internet.

Il n'y a pas de question, le procès-verbal est approuvé par acclamation.

3 Comptes de l'exercice 2021-2022

3.1 Présentation des comptes

Le caissier, Grégoire Perrin présente les comptes.

COMPTE DE RESULTAT (PERTES ET PROFITS)	EXERCICE 2021-2022		EXERCICE 2020-2021
	Compte	Budget	Compte
CHARGES (en CHF)			
Matériel et équipement	-98,15	-600,00	-80,00
Achats articles Ecus	-705,97	-500,00	-3 324,53
Amortissement valeurs matérielles	-400,00	-1 000,00	0,00
Administration du mouvement	-3 576,33	-3 300,00	-1 874,41
Activités annuelles (groupes, etc.)	-2 042,25	-5 440,00	-635,90
Frais responsables, gratification moniteurs	-2 250,00	-2 250,00	-1 805,09
Frais divers ventes, etc.	-2 226,65	-2 500,00	-1 154,35
Camps Ecus, Golds, Super Golds	-37 001,02	-35 952,00	-30 413,86
Théâtre, dépenses	-8 499,05	-6 500,00	0,00
Autres manifestations, dépenses	0,00	0,00	0,00
Total charges	-56 799,42	-58 042,00	-39 288,14
PRODUITS (en CHF)			
Subventions	14 500,00	14 500,00	8 500,00
Ventes et dons divers, 1er mai, etc.	9 170,55	8 000,00	7 951,61
Ventes articles Ecus	447,00	1 000,00	3 836,16
Participation parents camps	14 410,00	20 000,00	20 720,00
Théâtre, recettes	16 597,16	15 000,00	0,00
Autres manifestations, recettes	0,00	0,00	0,00
Total produits	55 124,71	58 500,00	41 007,77
BENEFICE (+) / PERTE (-)	-1 674,71	458,00	1 719,63

BILAN	AU 30.09.2022	AU 30.09.2021
ACTIFS (en CHF)		
Caisse	1 528,05	1 278,05
Bons cuisine	47,40	47,40
Compte PostFinance	4 625,33	3 544,47
Compte Raiffeisen	35 812,48	37 864,02
Dépôt de garantie	100,00	100,00
Equipement durable	3 749,57	1 208,82
Actifs transitoires	2 073,59	4 942,43
Total actifs	47 936,42	48 985,19
PASSIFS (en CHF)		
Réserve Golds (ventes, etc.)	0,00	0,00
Réserve Super Golds (ventes, etc.)	484,60	267,40
Réserve aspirants-moniteurs (ventes, etc.)	0,00	1 000,00
Passifs transitoires	2 720,50	1 311,76
<i>Fortune</i>		
Capital propre	46 406,03	44 686,40
Bénéfice (+) / Perte (-)	-1 674,71	1 719,63
Total fortune	44 731,32	46 406,03
Total passifs	47 936,42	48 985,19

Grégoire donne des explications sur certaines positions, puis la parole est donnée à l'assemblée pour les questions. L'exercice se solde sur une perte de 1674.70 . Il n'y a pas de question.

3.2 Rapport des vérificateurs

Les vérificateurs des comptes sont Frédéric Pythoud, Thierry Menoud et Muriel Aebischer. Aucun des 3 n'étant présents ce soir, la parole est donnée à Céline Gendre pour la lecture de leur rapport.

Les vérificateurs relèvent l'excellente tenue des comptes, ils félicitent le caissier et le comité pour l'excellente gestion financière des Ecureuils et ils demandent à l'assemblée d'approuver les comptes 2021-2022.

3.3 Approbation des comptes

Le président remercie les vérificateurs. A main levée, les comptes sont acceptés à l'unanimité. Le président remercie Grégoire Perrin pour la rigueur, la patience, la persévérance et l'énergie déployée pour la bonne tenue des comptes du Mouvement.

4 Présentation et approbation du budget 2022-2023

Le président passe la parole au caissier, Grégoire Perrin, pour la présentation du budget.

ASSEMBLEE GENERALE 2022 Budget 2022-2023 (01.10.2022 - 30.09.2023)

COMPTE DE RESULTAT (PERTES ET PROFITS)	EXERCICE 2022-2023	EXERCICE 2021-2022
CHARGES (en CHF)	Budget	Compte
Matériel et équipement	-400,00	-98,15
Achats articles Ecus	-3 500,00	-705,97
Amortissement valeurs matérielles	-1 000,00	-400,00
Administration du mouvement	-3 900,00	-3 576,33
Activités annuelles (groupes, etc.)	-4 050,00	-2 042,25
Frais responsables, gratification moniteurs	-2 250,00	-2 250,00
Frais divers ventes, etc.	-2 500,00	-2 226,65
Camps Ecus, Golds, Super Golds	-37 500,00	-37 001,02
Théâtre, dépenses	-8 500,00	-8 499,05
Autres manifestations, dépenses	0,00	0,00
Total charges	-63 600,00	-56 799,42
PRODUITS (en CHF)	Budget	Compte
Subventions	14 500,00	14 500,00
Ventes et dons divers, 1er mai, etc.	10 500,00	9 170,55
Ventes articles Ecus	5 000,00	447,00
Participation parents camps	21 000,00	14 410,00
Théâtre, recettes	16 500,00	16 597,16
Autres manifestations, recettes	0,00	0,00
Total produits	67 500,00	55 124,71
BENEFICE (+) / PERTE (-)	3 900,00	-1 674,71

La parole est donnée à l'assemblée qui n'a pas de question. Le budget est accepté à l'unanimité par acclamation. Au nom du comité, le président remercie l'assemblée pour sa confiance.

5 Rapport du Président

En 2021-2022, le Mouvement a pu compter sur 104 Ecureuils, 24 Golds et 8 Supergolds, soit au total 136 enfants encadrés par 18 moniteurs, 7 moniteurs apprenants et 4 responsables.

Les responsables des moniteurs étaient Eloïse Pillonel, Pacifique Gendre, Robin Pillonel et Timothé Rosset.

Avec les 9 membres parents, ils complètent ainsi l'équipe du comité.

Statistiques	2021/2022	2020/2021
Nombre d'Ecus:	104	110
Nombre de Golds:	24	25
Nombre de Super Golds:	8	11
Nombre de Mono apprenant :	7	6
Nombre d'Ecus et de Golds:	128	135
Nombre d'Ecus, de Golds et SGolds:	136	146
Nombre d'Ecus, de Golds, Sgolds et Apprenants:	143	152
Moniteurs	18	18
Responsables des moniteurs	4	3
Membres totaux (≤ 25 ans)	165	173
Comité des parents	9	9
Membres totaux	174	182

Pour permettre d'offrir aux enfants des activités tout au long de l'année, le Mouvement a le privilège de pouvoir compter sur un large soutien de la part de nombreuses personnes. Cette année encore, nous remercions sincèrement :

- Les **employés de la commune** pour leurs coups de main, leur compréhension, leur patience avec nos jeunes.
- Les **donateurs neyruziens anonymes**, pour leur soutien, leurs gestes et leur générosité envers le mouvement et les activités écu.
- **Les Autorités Communales et Paroissiales** pour leur générosité et leur soutien financier.
-

Seules ressources récurrentes dont bénéficie le Mouvement, ces subventions permettent année après année d'offrir des activités récréatives qui développent des liens entre les enfants, et de maintenir une participation au camp d'été à un coût raisonnable pour les familles.

Les Ecureuils remercient également :

- L'Aigle-Noir et toute son équipe, pour l'excellente collaboration,
- Les différentes sociétés locales, avec lesquelles nous avons tissé de très bonnes relations
- Les commerçants du village et de la région, pour leur générosité sous forme de dons, de rabais ou de marchandises, notamment pour les camps d'été.
 - Boulangerie Marchon & Favre à Cottens,
 - Laiterie-Fromagerie Philippe Pasquier à Neyruz,

- Boucherie Oberson à Onnens
- Aligro à Matran,
- Coop Région Suisse Romande,
- Mifroma SA à Ursy,
- Société Coopérative Migros NE-FR,
- Bauhaus à Matran,
- Easyloc à Givisiez.

Un grand merci également à **tous les parents**, pour votre temps et votre énergie, des enfants et/ou des moniteurs lors des activités ou des camps.

Un merci particulier à celles et ceux qui forment l'équipe de cuisine et/ou qui assurent les nettoyages du chalet, à la fin du camp d'été.

Grand merci aussi aux pâtisseries et pâtisseries qui nous régaleront à la veillée de Noël et lors des camps et qui permettent le succès des ventes de gâteaux.

Et enfin aux bénévoles qui offrent de leur temps et talent à l'occasion des traditionnels théâtres.

N'oublions pas tous ceux qui, de prêt ou de loin, soutiennent et encouragent nos enfants, nos jeunes et nos moniteurs dans la passion et dans l'élan du mouvement et qui contribuent ainsi à perpétuer l'esprit et la magie des Ecureuils.

Nous pouvons remercier également très chaleureusement les **apprenants moniteurs**, les **moniteurs** et les **responsables**.

Toujours déterminés, ils consacrent une grande partie de leurs loisirs et de leurs vacances pour faire vivre le Mouvement.

Toutes et tous parviennent à mener de front études, vie professionnelle, loisirs, activités sportives et trouvent encore toutes les ressources pour la préparation et la mise en place du théâtre, des camps, des réunions et j'en passe...

Tant de ferveur et d'implication mérite respect et admiration.

Le comité des parents se montre fier de cette belle équipe et se réjouit de la bonne ambiance qui y règne.

Nous sommes heureux de pouvoir partager avec vous de vrais bons moments de complicité, mais aussi, parfois, de se lancer dans des discussions et débats... Chacun s'efforce alors de trouver les meilleures solutions pour le bien des enfants et afin de faire avancer les choses !

A tous un énorme merci.

Un grand merci enfin au **Comité de Parents**, pour sa disponibilité et son temps (sans compter), son dévouement, son énergie positive, son soutien et son engagement, dans un esprit constructif, bienveillant et amical.

Pour terminer, je n'oublierai pas de m'adresser à l'essence-même du mouvement...

A vous tous ! **Ecus, Golds, Super Golds, enfants et tous les jeunes du mouvement**. Vous êtes le cœur de cette belle aventure et vous ne manquez jamais communiquer joie, spontanéité et fraîcheur, mais aussi de démontrer respect, autonomie et implication.

Nous vous remercions d'être de si merveilleux Ecus et vous félicitons chaleureusement pour votre fidélité au Mouvement.

6 Rapports des activités

Le président passe la parole aux responsables moniteurs pour les activités Ecureuils 2018-2019.

6.1 Réunions et événements

Au cours de cette année, environ une fois par mois, les enfants se sont rassemblés pour participer à diverses réunions amusantes et variées avec leurs moniteurs. Il y a également eu certains événements supplémentaires auxquels les enfants ont participé.

Comme à son habitude, la première rencontre s'est déroulée sous forme d'un grand jeu dans lequel les enfants devaient participer à des petits jeux répartis dans le village afin de récupérer des symboles pour trouver leurs moniteurs. Un moment convivial avec les parents autour d'un petit apéro a conclu cette première réunion.

Le Mouvement a ensuite rassemblé les familles lors de la traditionnelle veillée de Noël du 17 décembre pour une soirée voyage dans les époques qui s'est finie avec de beaux chants de Noël. Un grand bravo aux SuperGolds qui ont su gérer l'organisation de cette animation et l'encadrement des enfants à l'aide des moniteurs.

L'année s'est poursuivie avec une grand boom le 25 mars pour tous les enfants écureuils, Golds et SuperGolds au cours de laquelle les musiques ont fait voyager les enfants à travers les années 20, le moyen âge, l'Égypte antique et bien plus encore.

La semaine du premier mai, les Golds et SuperGolds accompagnés des moniteurs se sont rendus dans tout le village pour vous faire découvrir leurs belles chansons.

Durant les mois de mai et de juin, il y a eu pour les groupes des réunions de cuisine, après-midi en salle de gym, escape game et bien d'autres toutes plus amusantes les unes que les autres.

6.2 Camps d'été

Les SuperGolds ont ouvert la saison des camps et se sont rendus au Tessin, dans la région du Lugano du 16 au 19 juin. Plein de rires et de souvenirs pour la dernière virée écureuillesque d'une joyeuse équipe!

Les Golds ont eux été dans l'Oberland bernois, en passant notamment par Grindelwald et le lac de Thoue. Accompagnés de 5 moniteurs,

les golds ont pu naviguer sur l'Aar, dévaler une montagne en kart ou en trottinette et encore se prélasser à bord d'un bateau sur le lac de Thoue, de quoi garder de merveilleux souvenirs !

Le camp d'été des Ecureuils s'est déroulé à La Bessone et a accueilli une cinquantaine d'enfants et une bonne vingtaine de moniteurs pirates. Tous sont venus avec un but : trouver le trésor du légendaire Jack Rackham et pour cela, du 9 au 19 août 2022, les nouveaux moussaillons se sont formés à l'art de la Piraterie. Pour savoir s'ils ont réussi à trouver ce merveilleux butin, nous vous invitons à regarder les rétrospectives !

6.3 Théâtre

Déjà évoqué dans la dernière AG, il fait pourtant partie de l'exercice 2021-2022.

C'est pourquoi nous pouvons y consacrer à nouveau quelques mots.

Nous osons l'affirmer, ce fut comme à chaque fois un franc succès.

Nos amis gaulois n'ont pas manqué de nous faire rêver et n'ont pas hésité à nous emmener dans de vastes contrées, bravant de bien perfides adversaires, à la recherche de l'élus qui a su leur concocter la célèbre et tant convoitée potion magique.

Un grand bravo encore à tous les actrices et acteurs, ainsi qu'aux nombreux bénévoles qui ont participé à cette belle aventure.

Cela me permet de rebondir et d'ouvrir deux parenthèses

Pour vous dire d'abord ce soir que si des enfants Ecus avaient oublié ou hésité à s'inscrire pour le théâtre, vous pouvez encore sans autre vous adresser à l'un des moniteurs, responsables ou

membres du comité, d'ici au 2 décembre prochain qui sera, cette fois-ci, le tout dernier délai. Et c'est volontiers qu'ils pourront intégrer un groupe et participer à cette belle expérience artistique.

Je profite également de ce moment pour faire un appel... aux talents, qui ne le savent peut-être pas encore... Mais il vous manque un rien pour vous révéler !!!

Nous cherchons donc pour ce printemps des couturiers et bricoleurs (du dimanche ou même confirmés), ou plus simplement dit, des bénévoles prêts à offrir un peu de leur temps et à participer à la confection de costumes et déguisements pour le théâtre. Et également, mais plus particulièrement pour les jours de représentations, des maquilleurs et coiffeurs en herbe. Si vous vous sentez motivés, n'hésitez pas à vous adresser aux responsables ou au Comité.

7 Nomination et réélection des vérificateurs des comptes

Pour leur engagement lors de la saison 2021-2022, le président remercie :

- Monsieur Frédéric Pythoud, premier vérificateur
- Madame Muriel Aebischer, deuxième vérificatrice
- Monsieur Thierry Menoud, vérificateur suppléant

Pour la période comptable 2022-2023, la 1ère vérificatrice sera Madame Muriel Aebischer et le 2ème vérificateur sera Monsieur Thierry Menoud. Madame Céline Gendre est élue par acclamation au poste de vérificatrice suppléant.

8 Démissions et admissions au sein du groupe des moniteurs

A notre grand regret, un responsable et trois moniteurs quittent le Mouvement. **Pacifique Gendre, Baptiste Torche, Yann Roulin, Erwan Gendre.**

La parole est donnée aux responsables moniteurs qui souhaitent leur adresser un petit mot.

Bapt:

Punisseur impitoyable, adepte de la sieste pendant la journée au camp, Cuisinier expert en soupe miso, adorateur du spray à pet, et surtout l'un des plus grands artistes que le mouvement ait connus, Baptiste, tu vas nous manquer, Merci pour tout.

Yann :

Pilote de l'extrême, égérie des habits écus, éternel deuxième, compétiteur acharné, crasseur sans cœur et sans frein, pionnier du raid cheval, drifteur de bovistop, destructeur de garage et surtout mono capable d'enchaîner les nuits blanches pour finir un grand décor, Yann, tu vas nous manquer, merci pour tout

Erwan :

peintre spécialisé en tuyau vert, croqueur d'orteils, doyen plein de sagesse et enfant surexcité, militaire obstiné, organisateur de raid pour le moins intense, crappateur professionnel et surtout mono qui a de nouvelles idées novatrices chaque seconde, Erwan, tu vas nous manquer, merci pour tout.

Paci :

Ingénieur, électricien, danseur hors pairs, mangeur de pive, amoureux du pays de galle, transformateur de chaise en bouclier et surtout responsable dévoué et prêt à tout pour mettre des étoiles dans les yeux des enfants. Pacifique, tu vas nous manquer, merci pour tout

Les Ecureuils disent un grand MERCI à tous ces moniteurs partants et leur souhaitent bon vent et de beaux succès dans leur futur ! Ils reçoivent un petit cadeau préparé par les responsables actuels.

Cette année, les Ecureuils peuvent compter sur la relève avec **2 nouvelles monitrices, 5 nouveaux moniteurs**, ainsi que **2 nouvelles apprenantes** monitrices et **2 nouveaux apprenants** moniteurs

Les apprenants moniteurs sont intégrés à un groupe Ecu durant toute l'année et auront la possibilité de participer au camp selon les besoins et le nombre d'enfants inscrits.

Monitrices et moniteurs

- Clémence Gendre
- Pauline Bernieu
- Iheb Kronda
- Mattis Tena
- Arthur Macheret
- Gweltaz Gendre
- Matteo Urech

Apprenantes et apprenants

- Sofia Fernandes
- Gwanaëlle Stuppi
- Martin Bovier
- Lenny Cotting

Les 29 moniteurs et *apprenants moniteurs* pour cette année 2022-2023 sont donc :

- Responsables : Eloïse et Timothé
- Ecus 1 : Camille, Chloé et Goulwen
- Ecus 2 : Adeline, Eloïse et Laetitia
- Ecus 3 : Julien Aebischer et Noé, et le soutien de Gwanaëlle
- Ecus 4 : Clémence, Pauline et Laure, soutenues par Martin
- Ecus 5 : Arthur, Noa et Robin, avec Lenny comme soutien
- Ecus 6 : Emma, Louise et Matteo, et Sofia comme apprenante
- Golds 1 : Maude, Iheb et Julien Chatagny
- Golds 2 : Océane, Gweltaz et Mattis
- Supergolds : Les responsables

Le président les remercie d'avance pour **leur engagement, leur esprit d'anticipation, d'exemplarité et leur enthousiasme**. Et pour tous les beaux moments que chaque Ecu va vivre grâce à eux!

9 Démissions, admissions et réélection au sein du comité de parents

Pendant la saison 2021-2022, les responsabilités au sein du comité étaient définies ainsi :

- | | | |
|---|-----------|----------|
| Président | Bertrand | Macheret |
| Vice-Président, recherche de fonds et site internet | Raphaël | Bovier |
| Caissier - Trésorier | Grégoire | Perrin |
| Secrétaire PV | Angélique | Russo |
| Secrétaire courrier et pharmacie | Virginie | Egger |
| Responsable des manifestations | Frédéric | Gendre |
| Responsable chalet et cuisine | Martin | Boschung |
| Coresponsable cuisine | Caroline | Stuppi |
| | Myrienne | Catillaz |

Et enfin nos 4 Coresponsables moniteurs

Coresponsable moniteurs	Eloïse	Pillonel
	Timothé	Rosset
	Robin	Pillonel
	Pacifique	Gendre

Cette année, il est temps pour trois membres de quitter le comité.

Au nom de tous les Ecus, le président les remercie pour leur grand engagement.

« **Robin**. Bon tu ne pars pas bien loin mais tu nous fais une variante...

Très vite, tu as été nommé au rang de responsable. Impliqué et plein d'idées, tu as su mener tout ça d'une main de maître.

Tu souhaite aujourd'hui profiter différemment de cette année Ecureuillesque, en restant moniteur. Nous nous réjouissons pour toi et pour les Ecus 5.

Pacifique, qui lui nous tire bel et bien sa révérence.

Il quitte ainsi l'équipe des moniteurs et par la même occasion, celle du comité.

Il a déjà pu avoir une couche de pommade, mais j'aimerais également lui adresser quelques mots.

Très apprécié de tous les écureuils pour ta gentillesse, ta douceur et ton écoute, tu n'as pas manqué de leur donner du rêve.

Tu as su guider l'équipe des moniteurs par une main de fer, mais dans un gant de velours et de bienveillance. Malgré quelques semaines sous les drapeaux, tu n'as pourtant pas manqué les rendez-vous importants et t'es montré comme l'un des piliers du mouvement. Au sein du Comité, tu as toujours su défendre à juste titre le team mono et t'es investi pleinement dans les projets et les manifestations. Merci Paci pour ces années et bon vent à toi.

Enfin Fred, quel plaisir de t'avoir côtoyé !

Responsable Cuisine et chalet mais aussi boulanger-pâtissier du mouvement, tu as su mener magnifiquement l'organisation logistique des camps. Du choix du chalet à la planification des subsistances, tu as grandement contribué au plein succès et au bon déroulement des camps. Également expert du four à pain et grand pizzaiolo du mouvement, nous allons te regretter pour ta disponibilité sans compter et ta bonne humeur.

Ton parcours personnel te fait troquer ton pétrin contre un volant. Nous ne manquerons cependant sûrement pas de te recroiser au four (ta première passion), mais pourrons aussi te passer le salut dans un des bus bleus de la ville.

Merci Fred pour ces belles années. »

Pour compléter l'équipe du comité, le président propose ce soir la candidature de Monsieur **Henrik Olofsson**, papa d'Écureuils. Henrik se présente brièvement et est ensuite élu au comité par acclamation. Il est remercié et la bienvenue au comité lui est souhaitée.

Quant à Pacifique Gendre et Robin Pillonel, ils ne seront pas remplacés pour la saison 2022-2023, puisqu'Eloïse Pillonel et Timothé Rosset sont déjà bien en place depuis un an.

10 Information sur les camps 2023

Voici les dates prévues pour les camps 2023.

- Du 8 au 18 août 2023 : Camp des Ecureuils
- Du 7 au 10 août 2023 : Camp Gold
- A définir : Camp SuperGold

Caroline Stuppi fournit quelques explications pour le camp des Ecureuils. Des photos des locaux et des alentours sont présentées sur grand écran. Un appel aux parents cuisiniers, est passé.

Concernant les camps Gold et SuperGolds 2023, les informations seront communiquées ultérieurement par les moniteurs respectifs, notamment la date pour le camp SuperGold.

11 Divers

Le président mentionne encore quelques dates et événements importants :

- Veillée de Noël le vendredi 23 décembre 2022, à 19h00

Cordiale invitation à tous et merci d'avance à tous les parents cuisiniers qui voudront apporter un gâteau pour la veillée!

- Théâtre du jeudi 13 au samedi 15 avril 2023
Répétition dès la reprise après les vacances de Carnaval.
Merci de réfléchir à l'avis de recherche...
- Camp SG 2023 date à définir
- Camp Ecu 2023 du mardi 8 au vendredi 18 août 2023
- Camp Gold 2023 du lundi 7 au jeudi 10 août 2023

Il indique qu'il y a encore des DVD du théâtre « Astérix et le secret de la potion magique », ils sont au prix de CHF 25.-

Les rétros des camps 2022 sera disponible d'ici fin décembre au plus tard. Le prix est à votre bon cœur et le montant récolté sera réparti pour le mouvement

Cette fin d'année, les Golds vont vous proposer des fondues pour le financement de leur camp. Faites-leur bon accueil.

Suite à des demandes d'Ecus, les Ecureuils vous propose à nouveau des t-shirts et des sweats Ecus et complète leur offre avec des pantalons de jogging. Des informations plus détaillées suivront, en début d'année 2023.

Le président remercie l'assemblée pour sa participation et clôt la partie formelle de l'AG à 20h40. Il précise qu'après les rétrospectives un moment d'échange et de discussion est prévu dans la salle, toutefois les boissons consommées seront à la charge de chacun.

12 Rétrospectives des camps 2022

Les rétros des différents camps sont présentées. Les personnes ayant préparé les rétros sont remerciées :

- Pour la rétro SuperGold Martin
- Pour la rétro Gold Clémentine, Alizée et Romane
- Pour la rétro Ecu Noé, Gweltaz et Mattis



Le président Bertrand Macheret